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Durch die gemäß den Untersuchungen von Bumann und Groot-Landeweer zur Praxisreife erlangte manuelle Strukturanalyse (MSA) kann der Behandler eine ausführliche Diagnostik durchführen. Diese beinhaltet die Kenntnis über den Zustand der bilaminären Zone, der Gelenkflächen, der Kaumuskulatur und über die Ursache bestehender Knackphänomene. Ein Hauptpunkt dieser Methode stellt der provozierbare Belastungsvektor (BV) dar, der die Richtung der Belastung vorgibt, die zur Schädigung einer Struktur geführt hat. Darüber hinaus kann zwischen einem Bruxismus- und einem Okklusalvektor differenziert werden. An 55 Patienten wurde eine ausführliche MSA durchgeführt. Bei 20 Patienten ergaben sich ausreichend reproduzierbare provozierbar spezifische BV.

            

                
In accordance with the investigations of Bumann and Groot Landeweer the Manual Structure Analysis (MSA) gets more and more usability in general practice. Dental practinioners would drive through a detailed functional diagnosis. This contains the knowledge of the condition of the bilaminary zone, the joint surfaces, the mandibular muscles and the cause of joint clicking. One main point of this clinical method is the analysis of the specific loading vector (BV) indicating the direction of the load and the resistance of the anatomical structure. Going beyond that vectors of bruxism and occlusion can be differentiated. 55 patients were clincally investigated by MSA. In the case of 20 patients sufficiently reproducible provocable specific BVs resulted.
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